

「あすなろ」便り

No.86

2012. 5. 31

発行：あすなろ
TEL：046-254-2005



平成24年度 総会

5月23日あすなろの家で、平成24年度あすなろ総会が行われました。23年度活動報告・収支決算・会計監査承認の報告が肅々と進行しました。

平成24年度の活動計画については、今年度**座間市相互提案型協働事業**に選定され、新しい事業を従来の活動に加えて行う事になりました。

- ① 今までは火・木曜日の午前中の活動だったが、活動時間を10時～15時までとして、従来の農作業・食事作り・絵手紙教室・小物作りに加えて運動・パソコンの日を設ける。
- ② 臨床心理士による専門的な相談の日を設ける。(7月・9月・12月に各2回ずつ)
- ③ 県内の他の支援団体と協力して、お祭りを開催して周知活動と地域の人々の理解を深める。(9月9日・日曜日に決定)
- ④ 卓球大会を行う。(11月22日)
- ⑤ 学習支援(児童生徒からの要望があった場合・今年度は週1回の学習支援を行う)

「不登校・ひきこもり」問題を家族だけで支援していくことには限度があり、継続的に安心できる居場所があることは、この問題を抱えている当人、家族にとっては大切なことではないでしょうか。

そのために、今年度の協働事業が市民の皆様にも周知され、理解を深めて頂けるように活動して行く事が、あすなろの使命と思います。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

麦も元気です



あすなろの皆で寒い冬に麦踏をしたり、スギナの草むしりを頑張っていました。5月に入り麦も青々ぐんぐん伸び、もうすぐ楽しい麦刈りです。隣のジャガイモやねぎ坊主も元気です。

5月の食事作り



5月1日 今回作った料理は、オムライス

左からケチャップライス、卵を乗せたもの、ケチャップつきです。卵を焼く作業を始めてする子もいるので、ちょっと緊張したみたいです。内容としては、ピーマンやたまねぎ、鶏挽肉ですね。オムライスの卵を内側にしている人や半熟で乗せる人など、好みもさまざまようです。

ケチャップの掛け方も個人個人違い、並べてみると少し面白いです。ソース派の方もいらっしゃいました。

この日ははじめての午後までのあすなろでした。

勉強をしようと心がけたり、すこしゆったりした時間をすごしたり・・・。

それぞれの時間を楽しんでいるようで、なによりでした。

5月17日親子丼

自分で好きな味付けにして、出来た順番に食べ始めるというものでした。しゃきしゃきのたまねぎが好きな人がいたり、しなしなのたまねぎが好きな人いたり。彩り(?)に紅しょうがを乗せていただきました。

味噌汁には、余ったたまねぎとわかめをいれて。

後は子供と一緒に大人たちも混ぜり、折り紙教室になりました。

折り紙の本を読みながら、大人組みは四苦八苦。。

折り慣れているのか、子供はすいすいといくつもの折り紙を完成させていきました。

慣れていない人にとって、折り紙は指が痛くなりました・・・。

